



## Puebla, primer municipio con calificación crediticia internacional

El alcalde Tony Gali recibe las calificaciones BBB internacional y AA (mex) de Fitch Ratings.

La empresa **Fitch Ratings** ratificó la calidad crediticia del ayuntamiento de Puebla que encabeza **Antonio Gali Fayad**, convirtiéndose en el primer municipio en México en recibir una buena evaluación en una escala internacional.

La entrega del reconocimiento se hizo este lunes en el Salón de Protocolos donde estuvo presente la tesorera **Arely Sánchez**, el presidente de la Comisión de Patrimonio y Hacienda, **Gustavo Espinosa Vázquez**, el síndico **Héctor Sánchez Sánchez**, la presidenta del DIF Municipal **Dinorah López de Gali**, el secretario de Administración **Rafael Ruiz Cordero**, entre otros invitados.

En su intervención, el alcalde **Tony Gali** refrendó su compromiso por rendir cuentas transparentes y por el manejo responsable de las finanzas públicas.

*"Nos hemos puesto a construir un gobierno de resultados, nos proyectamos como un municipio hacendariamente fuerte y con visión a largo plazo. En los 16 meses de esta administración hemos dispuesto lo elementos básicos para mantener nuestra solvencia financiera sin recurrir al endeudamiento".*

En entrevista, el regidor **Gustavo Espinosa** felicitó al alcalde y reconoció el esfuerzo de la tesorera municipal.

*"Se ha impulsado el tener un municipio con los mejores estándares de transparencia, rendición de cuentas, manejo de las finanzas; esto nos permite tener una capacidad de inversión y de generación de empleos, así se fortalece el municipio de Puebla".*

**Gerardo Carrillo Aguado**, director de Finanzas Públicas de **Fitch Ratings**, entregó personalmente el reconocimiento y destacó que esta valoración pone a Puebla en primer lugar destacando por su liquidez sólida y por su baja deuda, lo cual pone a la ciudad lista ante cualquier situación financiera adversa.

*"Puebla tiene buena calidad crediticia... Puebla tiene un nivel de endeudamiento muy bajo y una posición de liquidez muy sólida, en el periodo analizado que cubre los años de 2010 a 2014 la deuda se mantuvo por debajo del 32 por ciento de los ingresos corrientes y el servicio de la deuda fue menor al 57 por ciento del balance operativo".*

En este escenario, se reiteró que la actual administración capitalina no tiene planes de contraer endeudamiento adicional.